Meerbusch/Lank. Meerbusch/Lank. Das Vereinte KÖNIG-

Meerbusch/Lank.
Das Vereinte KÖNIGreich des nationalen Tennissports hat seinen Hauptsitz Zweitausendzehn im niederrheinischen
Lank: so befand eine hochkarätige
Jury und verkündete diese frohe
Botschaft auf der 62. DTB-Mitgliederversammlung in Frankfurt. Die
Freude über diese tolle Auszeichnung konnten die beiden angerei-



sten Fachwarte der Tennisabteilung von "TD 07 Lank" - Thomas Steinforth (1.F.) und Hans-Dieter Schmitz (2.F.) zunächst "nur" mit den anderen Wettbewerbern vom bayerischen TV Mömlingen und dem niedersächsischen TC SR Papenburg vor Ort teilen. Anschließend ging's mit Saus und Braus zurück zu den anderen TDlern, um im heimischen Wasserturm-Bistro kollektiv abzurocken. Das Kürzel "TD" steht nicht für TurboDiesel sondern für Treudeutsch... - eine eigenwillige Vereinsbezeichnung, die vaterländisch geprägt von den NS-Protagonisten 1934 verboten worden war. In der heute über hundertjährigen Geschichte des Mehrspartenvereins Treudeutsch 07 Lank endete der Dornröschenschlaf der – inzwischen 36 Jahre bestehenden Tennisabteilung just in dem Centennium. Während im Märchen ein Prinz den Weck-Kuss für die Königstochter platziert, waren es im Lanker Zweitfrühling gleich mehrere findige

Treudeutsch 07 Lank – König der Vereine

Unterstützer. Allen voran das Führungs-Duo Thomas Steinforth und Hans-Dieter Schmitz. Flugs wurden talentierte Mitstreiter akquiriert und ein Kompetenz-Team gebildet, welches ansteckend positiv den Leitspruch "WIR LIEBEN TENNIS" in den breitensport-orientierten Familienclub am Lanker Ortsrand transportierte.

Acht Ascheplätze, Ballwand, Boulebahn und Clubhaus mit Gastronomiebetrieb - ab nächstem Jahr auch ganzjährig in Planung - sind die Spasskoordinaten der 502 TD-Mitglieder; von diesen in 16 Medenteams mit 35%-igen Jugendanteil spielen. Um die Tennisqualitäten der Lanker Kinder bemüht sich Trainerin Michaela Rütten mit ihrer Tennisschule "OrangeSand", in altersgerechten Lerngruppen vom Kids-Club bis zum TD-Challenger Team. Ein Beachtennisplatz gehört zu den Projekten auf der to-do-Liste '11 und viele weitere Aktivitäten zur Stärkung des Gemeinsinns. Zum Beispiel wiederholt eine Gruppenfährt zur Tennisschule Thoms nach Daun, Mitglieder kochen für Mitglieder oder neuer Wandschmuck mit wohnlichem Ambiente nach dem Motto "Alte Fotos in neue Alben". Der 57-jährige 1. Fachwart Thomas Steinforth ist bei allen Unternehmungen der Katalysator und Motor für den Erfolg. Dass in der Startphase des Neuanfangs 2008 sogleich eine zweite Mitgliederversammlung zur Evaluierung abgehalten wurde, brachte der Vorstandsvorsitzende einer AG aus seiner Berufspraxis ins Clubleben ein. Natürlich nicht ohne familiäre Rückendeckung, denn mit Gattin Petra spielen auch beide Töchter Meike und Anne Tennis bei TD 07. Mit der Online-Spielerbörse wurden neue Wege beschritten: "93% unserer Mitglieder sind im Netz" sagt Schmitz und erklärt



Neun Freunde sollt ihr sein: der TDL-Vorstand auf der Anlage an der Pappelallee mit (v.ln.r.) Marketingmann Daniel Brunner, Kassenwart Bernd Seifert, 2. Fachwart Hans-Dieter Schmitz, 1. Fachwart Thomas Steinforth, Beisitzer Josef Zimmermann, Jugendwartin Karin Münks, 2. Jugendwartin u. Beisitzerin Petra Rudolph, Technikwart Udo Helms und Sportwart Marc Heinrichsmeyer.

den TD-Newsletter, der monatlich aktuelle Meldungen transportiert. Dass Tennisspielen in Lank auch bei Glatteis und Streusalz möglich ist, ermöglicht die benachbarte Tennissportler schon die zweiten Könige im TVN sind, nachdem der TC Stadtwald Hilden bereits 2007 seine Krönung erfahren hatte. Nur weiter so mit vorbildlich

Wir Lieben tennis



Tennishalle "Tennis INdoor" an der Niersterstraße. Ad multos annos und ein herzliches Glückauf dem König der Vereine – dem Treudeutsch 07 Lank – dessen engagierten niederrheinischen Tennisvereinen beim nationalen Wettbewerb um den "König Pilsener Tennis Award"

/Klaus Molt



Brachten viel Ehr in die niederrheinische Tennisregion: die beiden Vereinsbzw. Abteilungsleiter vom Meerbuscher Vorortverein TD 07 Lank: Thomas Steinforth (1. Fachwart, 3. v.r.) und Hans-Dieter Schmitz (2. Fachwart, 4. v.r.) im Großen Bahnhof mit v.l. TVN-Breitensportreferent Michael Gielen, TVN-Vizepräsident Dr. Helmut Lütcke, B4-Vorsitzender Karl-Heinz Happe, TVN-Ehrenpräsident Gerhard Nölle; (Schmitz+Steinforth); TVN-Sportwart Ulrich Nacken und TVN-Präsident Ulrich Bunkowitz. /K.M.



Vom Kampagnensponsor "König Pilsener" aus der Bitburger Brauereigruppe überreichte Promotor Adrian Kozlowski in Frankfurt an das Lanker TD-Führungspaar Thomas Steinforth und Hans-Dieter Schmitz (v.r.) zunächst einen Scheck über 1.000,-€ für den Regionalsieg … – und dann wenig später noch mal einen Scheck, diesmal aber mit dem Gesamtsiegerbetrag von 5.000,-€ für den nationalen "König der Vereine 2010". /K.M.